Mühlbergschule Lettigkautweg 8 60599 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579

Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



Frankfurt, den 02.10.2024

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

die ersten Schulwochen sind vergangen und es war schön, alle Kinder nach den Sommerferien wiederzusehen.

Die beiden Einschulungsfeiern mit fröhlichen Erstklässlerinnen und Erstklässlern sowie vielen Gästen, bildeten einen Höhepunkt des Schuljahresbeginns. An dieser Stelle bedanken wir uns nochmals herzlich bei den Eltern der zweiten Klassen, die den gelungenen Umtrunk im Rahmen der Einschulungsfeiern organisiert haben.

Mittlerweile fand eine Schulversammlung mit allen Kindern der Mühlbergschule statt. Die neuen Schülerinnen und Schüler wurden willkommen geheißen und die zweiten Klassen führten nochmals ihre Vorträge der Einschulungsfeiern auf. Darüber hinaus wurden mit den Kindern die wichtigsten Regeln unserer Schulordnung besprochen, die sowohl während des Unterrichtsvormittags als auch nachmittags während der Ganztagsbetreuung gelten. Die Schulordnung werden wir zudem im Rahmen des Gremiums der Schulkonferenz thematisieren und beschließen, sodass diese ein offizieller Teil unseres Schulprofils darstellt.

Gestern durften sich alle Kinder auf die Autorenlesung mit Nina Schiefelbein freuen, die aus einem ihrer "Die drei ???-Kids Büchern" vorgelesen hat.

Die ersten Schulwochen waren auch geprägt durch den Start des neuen Schulprofils "Pakt für den Ganztag", welchen wir als Schule nun umsetzen müssen. Vieles läuft bereits gut, Einiges ist noch im Prozess und wird im Laufe der Zeit optimiert werden. Sicherlich sind beispielsweise die Lernzeiten ein neues Element, welches uns allen, den Lehrkräften, den Betreuen und den Eltern, die Chance bietet, es gemeinsam mit den Kindern weiterzuentwickeln, also Schulentwicklung zu betreiben. Dies benötigt allerdings auch Zeit, die wir uns alle geben sollten.

Das Team der Mühlbergschule, das Kollegium und das Team der Betreuung, wird sich mit diesem wichtigen Thema "Lernzeiten" im Rahmen des Pädagogischen Tages am Montag, 28.10.2024 beschäftigen.

Nachdem wir zum Schuljahresbeginn personell zunächst sehr gut versorgt waren, verschärft sich die Situation zunehmend nun leider durch zwei Langzeitausfälle. Glücklicherweise ist es uns gelungen, intern personelle Umverteilungen vorzunehmen und Vertretungskräfte einzustellen, um die Vakanzen aufzufangen. Dennoch sind in einigen Fällen Stundenplanänderungen erforderlich. Sollte die Klasse Ihrer Kinder davon betroffen sein, erfahren Sie dies über die Klassenlehrkraft.

Mit den Elternbeiräten der von den personellen Ausfällen betroffenen Klassen stehen wir in direktem Kontakt.

Leider haben wir immer noch keine Information zur Ankunft unserer neuen italienischen Kollegin für die Klassen 2b und 3b vom italienischen Generalkonsulat erhalten. Wir überbrücken daher weiterhin die Situation mit zwei italienischen Vertretungslehrerinnen, die wir über unser Landesbudget unter Vertrag genommen haben. Dankenswerterweise unterstützt uns hierbei auch der biLis-Verein finanziell.

Nachdem die morgendliche Verkehrssituation aufgrund der "Elterntaxis" nicht mehr tragbar ist, möchten wir nochmals die ausdrückliche Bitte an Sie richten, Ihre Kinder zu Fuß an die Schule zu schicken (oder sie zu begleiten). Insbesondere ist das Zuparken der Gehwege oder des Zebrastreifens wird künftig zur Sicherheit Ihrer Kinder geahndet.

Am Freitag, 01.11.2024 laden wir Sie wieder zu einem Elterncafé von 10:00 Uhr bis 11:30 Uhr im Forscherraum (im Anbau neben der Bibliothek) ein. Vielen Dank an unserer Elternbeiratsvorsitzenden Frau Schülken und Frau Ceresa, die das Elterncafé organisieren. Sowohl Frau Englert, die stv. Leiterin der Ganztagsbetreuung als auch die Schulleitung werden anwesend sein. Wir freuen uns über Ihr Kommen und die Möglichkeit des Austauschs in diesem Rahmen. Ganz herzlich eingeladen sind vor allem auch die Eltern der Kinder unserer Chamäleonklasse und des Vorlaufkurses.

Anbei erhalten Sie eine Information zu der wundervollen Initiative des Weihnachtspäckchenkonvois, welches den Gedanken trägt, Kindern in Osteuropa zu Weihnachten eine Freude zu bereiten. Herzlichen Dank an die Mütter unserer Schule, Frau Haas-Wittmüß und Frau Klebe, die sich für diese Aktion engagieren. Sehr gerne unterstützen wir als Mühlbergschule dieses Engagement.

Am Freitag, 11.10.2024, ist der letzte Schultag vor den Ferien. Der Unterricht endet nach der dritten Stunde um 10:45 Uhr. In der ersten Stunde findet der Unterricht nach Plan statt. In der zweiten Stunde haben die Kinder Unterricht bei der Klassenlehrkraft.

Nach den Ferien findet am Montag, 28.10.2024 der gemeinsame Pädagogische Tag der Schule und der Betreuung statt. An diesem Tag finden kein Unterricht und keine Betreuung statt. Am Dienstag, 29.10.2024 ist somit der erste Schultag nach den Herbstferien.

Herzliche Grüße

Go Rimpf

Ihre

Schulleiterin stv. Schulleiterin